

Balzers/St. Margrethen, 14. April 2022

## **Neuer Leuchtturm für St. Margrethen: Hotel ibis Styles feierlich eröffnet**

**Die ITW Unternehmensgruppe aus Balzers hat 2013 das damals vor dem Konkurs stehende Mineralheilbad erworben, zu neuem Leben erweckt und 2016 wiedereröffnet. Nun folgt mit dem Neubau des Hotels Ibis Styles St. Margrethen ein weiterer Meilenstein. Das topmoderne Businesshotel schliesst mit seinen 104 Zimmern eine Angebotslücke im unteren Rheintal und liefert einen spürbaren Mehrwert für Gemeinde und Region.**

«Wir glauben stark an das Potenzial, welches in St. Margrethen lange schlummerte und das aus dem Dornröschenschlaf erwacht. Die Lage dieses neuen Leuchtturmprojekts mitten im Vierländer-eck eröffnet zahlreiche vielversprechende Perspektiven», betonte Dr. Martin Meyer, CEO der ITW Unternehmensgruppe, bei der feierlichen Eröffnung des Hotels ibis Styles St. Margrethen. Einerseits bestehe bei den umliegenden Industrieunternehmen wie Stadler Rail, SFS, der Bauwerk Group oder der Oertli Instrumente AG eine enorme Nachfrage an Hotelbetten für Geschäftsleute. «Andererseits kann das ibis Styles auch im touristischen Bereich stark punkten und stellt eine perfekte Ergänzung zum Mineralheilbad dar», so Dr. Martin Meyer.

### **Moderne, bedürfnisorientierte Unterkunft**

Das von der Tristar Suisse AG betriebene Hotel verfügt über 71 Doppelzimmer, 27 Twin-Bett-, drei barrierefreie und sechs Familienzimmer. Zudem bietet das Hotel eine rund um die Uhr bediente Rezeption, eine Bar, Frühstückbuffet, einen Seminarraum und eine bediente Terrasse. Wie General Manager Nicole Weber bei der Eröffnung erklärte, liegt der Fokus des Hotels neben den Businessgästen auch auf Feriengästen. Das Designmotto des Hotels «Das Runde muss ins Eckige» ist vielversprechend und spannend.

Reto Friedauer, Gemeindepräsident von St. Margrethen, freut sich über die neuen Nachbarn: «Das bunt designte Hotel mit seinen 104 Zimmern schliesst eine bestehende Lücke im unteren Rheintal. Die moderne und bedürfnisorientierte Unterkunft korrespondiert hervorragend mit den über 4`000 Arbeitsplätzen in St. Margrethen.»

### **ITW plant weitere Investitionen beim Mineralheilbad**

Doch mit der Neueröffnung des Hotels Ibis Styles ist noch kein Schlussstein gesetzt. «Unser mehrstufiger Ausbauplan sieht vor, dass wir in den nächsten Jahren in Symbiose mit dem Mineralheilbad ein Gesundheitszentrum realisieren möchten», stellt Dr. Martin Meyer weitere Investitionen der ITW

Unternehmensgruppe in St. Margrethen in Aussicht. Mit ein Grund hierfür ist, «dass wir St. Margrethen als eine Vorzeigegemeinde in Sachen Zusammenarbeit von Politik und privaten Investoren erleben. Hier wird eine aktive Standortpolitik mit spürbarer Aufbruchstimmung betrieben.» Die ITW Unternehmensgruppe hat bis dato rund CHF 55 Mio. am Standort St. Margrethen investiert.

**Info: Zur ITW Unternehmensgruppe**

ITW steht für Ingenieurunternehmung für Technik und Wirtschaft und kann auf 50 Jahre Erfahrung in der Planung und Realisierung von Wohnungen, Gewerbe-, Industrie- und Dienstleistungsgebäuden zurückblicken. 1971 wurde ITW als Einzelunternehmen von Werner Vogt gegründet. 1973 wurde daraus die ITW Ingenieurunternehmung AG mit Sitz in Balzers (FL). Die ITW Unternehmensgruppe mit ihren Gruppengesellschaften ist heute eine führende, unabhängige Immobilien- und Projektentwicklungsdienstleisterin mit Geschäftsstellen in Liechtenstein und der Schweiz. Sie ist Betreiberin und Eigentümerin des Mineralheilbades St. Margrethen.

**Info: Über ibis Styles**

Kreatives Design und eine spielerische Atmosphäre sind das, was Reisende finden, wenn sie bei ibis Styles übernachten. Mit einem einzigartigen Designkonzept, das auf einem präzisen Thema basiert, und einem selbstbewussten, optimistischen Ansatz bieten die ibis Styles Hotels einfache, trendige und preiswerte Gastfreundschaft. Die freundlichen Mitarbeitenden überraschen die Gäste gerne mit kleinen, fröhlichen Extras, damit sich jeder Aufenthalt persönlich und besonders anfühlt. Paare, Familien, Alleinreisende und Geschäftsreisende werden in den mehr als 560 einzigartig gestalteten ibis Styles Hotels in über 45 Ländern herzlich willkommen geheissen. ibis Styles ist Teil von Accor, einer weltweit führenden Hotelgruppe mit 5'300 Häusern und 10'000 Gastronomiebetrieben in 110 Ländern.

[ibis.com](http://ibis.com) | [all.accor.com](http://all.accor.com) | [group.accor.com](http://group.accor.com)

**Kontakt:**

ITW Unternehmensgruppe

Dr. Martin Meyer, CEO

[martin.meyer@itw.li](mailto:martin.meyer@itw.li)

Tel.: +423 388 03 20

Ibis Styles St. Margrethen

Nicole Weber, General Manager

[gm@ibisstyles-stmargrethen.ch](mailto:gm@ibisstyles-stmargrethen.ch)